



SASSE
FEINBRENNEREI

PRESSEINFORMATION

Münsteraner-Krimi-Gin bringt 15.000 Euro für guten Zweck

Sonderedition der Feinbrennerei Sasse unter Schirmherrschaft von Tatort-Star-Jan-Josef Liefers unterstützt mit Krimi-Gin die NCL-Stiftung.



Kontakt:

Feinbrennerei Sasse
Lagerkorn GmbH
Düsseldorfer Straße 20
48624 Schöppingen
www.sassekorn.de

Ansprechpartner:

Anke Plümers
02555 / 9974-26
anke.pluemers@sassekorn.de

Münster/Schöppingen, Januar 2023.

Die Feinbrennerei Sasse brachte im vergangenen Jahr gemeinsam mit Jan Josef Liefers und dem Moderator Werner Schulze-Erdel den Krimi-Gin in einer limitierten Auflage heraus. Mit dieser besonderen Edition unterstützte die Münsterländer Brennerei gemeinsam mit Jan Josef Liefers die „NCL-Stiftung“.

Egbert Stein, Geschäftsführer der Feinbrennerei Sasse, konnte Jan Josef Liefers und Werner Schulze Erdel, einen Scheck in Höhe von 15.000,00 Euro für die NCL-Stiftung überreichen. Von jeder der 1.000 Flaschen wurden 15 Euro direkt an die Stiftung zur Erforschung der Kinderdemenz gespendet.

„Verantwortung zu übernehmen ist für uns eine Herzensangelegenheit“

„Bereits vor 4 Jahren traten Jan Josef Liefers und Werne Schulze-Erdel mit der Bitte an uns heran, auf die wichtige Forschungsarbeit der NCL-Stiftung aufmerksam zu machen. Dem sind wir sehr gerne nachgekommen, da Verantwortung zu übernehmen für uns eine Herzensangelegenheit ist. Gemeinsam haben wir dann einen fruchtbigen Gin entwickelt – wobei wir im Münsterland ja eigentlich noch immer Wacholder dazu sagen“, so Egbert Stein, Geschäftsführer der Feinbrennerei. „Die Feinbrennerei Sasse gehört zum Münsterland so wie der Tatort, für uns stand außer Frage, dass wir hier gemeinsame Sache machen wollen“, so TV-Moderator und Münsteraner Werner Schulze-Erdel.

Krimi-Gin: Für eine Zukunft ohne Kinderdemenz

Die Kinderdemenz "NCL", ist eine bis heute wenig erforschte, unheilbare und unaufhaltsam voranschreitende Krankheit, die zu einem frühen Tod führt. Betroffene Kinder erblinden, leiden unter Epilepsie und verlieren zunehmend ihre kognitiven und motorischen Fähigkeiten, bis sie, meist noch vor ihrem 30. Lebensjahr, versterben.

„Vor 12 Jahren durfte ich Tim kennenlernen, den Sohn des NCL-Stiftungsgründers Frank Husemann. Sein Schicksal hat mich tief berührt. Zu sehen, wie ein Kind durch eine üble Laune der Natur Schritt für Schritt seiner kognitiven und motorischen Fähigkeiten beraubt wird, empfand ich als große Ungerechtigkeit. Dass kein



SASSE
FEINBRENNEREI

Mittel dagegen existierte und es aufgrund der Seltenheit der Erkrankung auch kaum Bestrebungen seitens der Pharmaindustrie gab, eins zu entwickeln, konnte und wollte ich nicht akzeptieren“, so Jan Josef Liefers, seit 2018 Schirmherr der NCL-Stiftung.

Kontakt:

Feinbrennerei Sasse
Lagerkorn GmbH
Düsseldorfer Straße 20
48624 Schöppingen
www.sassekorn.de

Ansprechpartner:

Anke Plümers
02555 / 9974-26
anke.pluemers@sassekorn.de

Krimi-Cup

Die Gastgeber Jan Josef Liefers und Werner Schulze-Erdel haben das Top-Turnier 2013 ins Leben gerufen. Seither hat sich das außergewöhnliche Charity-Turnier etabliert und ist im Münsterländer Golfsport-Kalender zu einer festen Größe geworden. Die Einnahmen kommen der NCL-Stiftung zugute, die sich gegen die seltene Kinderdemenz Neuronale

Ceroid-Lipofuszinose (NCL) einsetzt. In den letzten 10 Jahren sind dabei über 700.000 Euro für die Forschungsarbeit zusammengekommen. Am 27. und 28. August 2023 fand die 11. Ausgabe des besonderen Golf-Turniers im Münsteraner Mövenpick-Hotel sowie auf dem Golfplatz Wilkinghege statt.

Forschungsförderung für die „NCL-Stiftung“

Seit 2002 investiert die NCL-Stiftung unter der Leitung von Dr. Frank Husemann und Dr. Frank Stehr in die Erforschung der tödlichen Kinderdemenz NCL.

Bei der juvenilen NCL (CLN3) entwickeln sich die betroffenen Kinder zunächst ganz normal. Die ersten Anzeichen werden meist im Einschulungsalter mit einer Sehschwäche deutlich. Diese führt nach 1 bis 3 Jahren zu einer raschen Erblindung.

Etwa im Alter von 8 Jahren beginnt ein geistiger Abbau (Demenz). Die Kinder verlieren bereits erlernte Fähigkeiten wie Rechnen und Schreiben. Da sie den Krankheitsverlauf bewusst miterleben, kommt es auch zu Wesensveränderungen. Ab dem 11. Lebensjahr wird die Aussprache auffällig, 2 Jahre später ist die Fähigkeit zu sprechen oft vollständig verschwunden. Hinzu kommt ein Beweglichkeitsverlust, der mit Fortschreiten der Krankheit dazu führt, dass das Kind auf den Rollstuhl angewiesen ist. Ein weiteres Symptom ist das Auftreten einer Epilepsie, zudem kann es zu kardiologischen Problemen kommen. Noch vor dem 20. Lebensjahr hat die Krankheit ein Stadium erreicht, in dem fast alle Fähigkeiten verloren gegangen sind.

Die NCL-Patienten verlieren die Kontrolle über ihre Körperfunktionen, sie müssen künstlich ernährt werden und sind 24-Stunden pflegebedürftig. Im Alter von 20 bis 30 Jahren versterben die NCL-Patienten, meist durch Austrocknung oder Atemlähmung. In Deutschland leiden rund 700 Kinder an NCL, weltweit geht man von 70.000 NCL-Betroffenen aus.



SASSE

FEINBRENNEREI

Feinbrennerei Sasse

Die Brennerei mit ihren 30 Mitarbeitern gilt als Erfinder des Lagerkorn. Sasse zählt entlang der niederländischen Grenze, von den ostfriesischen Inseln bis zum Ruhrgebiet rund 3.500 Restaurants bzw. Fachhändler zu seinen Kunden. Das Familienunternehmen setzt seit Jahren auf authentisches Handwerk und destilliert seine Brände auf historischen Brennanlagen aus 150 Jahre altem Kupfer selbst. Sasse gilt als eines der innovativsten Unternehmen der Spirituosenbranche und kann durch die über 300 Jahre alte Tradition, bei Neuentwicklungen auf einem reichen historischen Erfahrungsschatz aufsetzen.

In den letzten Jahren wurde die Brennerei international mehrfach für Ihre besondere Qualität ausgezeichnet, trägt seit Jahren den Titel „World Class Distillery“ und konnte 2022 die Auszeichnung „Spirit of the Year“ beim World Spirits Award gewinnen.

Kontakt:

Feinbrennerei Sasse
Lagerkorn GmbH
Düsseldorfer Straße 20
48624 Schöppingen
www.sassekorn.de

Ansprechpartner:

Anke Plümers
02555 / 9974-26
anke.pluemers@sassekorn.de

Fotoauswahl: <https://www.sassekorn.de/de/presse/pressemitteilungen>